

Forums pour l'entourage

Je suis un accrocs depuis longtemps

Par Profil supprimé Posté le 28/04/2021 à 18h23

Bonjour je viens juste témoigner. J'AI 46ANS et je joue depuis plus de 20ans (poker. Casino. Grattage. Poker en ligne ect ect) j'ai tout perdu à cause du jeu, j'ai deux enfants et suis séparé avec la mère (à cause du jeu). J'étais toujours en train de mentir afin de soutirer de l'argent pour jouer et mon problème est toujours d'actualité, je sais que j'ai un souci mais je continue à jouer alors que je sais que jamais je récupèrerai que 0,00000001/100 de tt ce que j'ai perdu. SI VOUS avez un proche qui est dans ce cas essayez de l'aider... Moi je suis perdu j'en peu plus j'ai même plus envie de vivre à cause des jeux. Je sais pas comment faire pour me sortir de ça